

Jahresbericht Spielplatz 2009

Spielplatz / Spielfest

Seit rund drei Jahren steht der Kleinkinderspielplatz Bündten, ist sehr beliebt und DER Treffpunkt für junge Familien.

Auf Petrus ist Verlass: auch das dritte Spielfest fand bei wunderbarem Spätsommerwetter statt!

Den Auftakt machte das Flötenensemble Notenhüpfer unter der Leitung von Yvonne Mäder. Danach durften die Kinder den Spielbus in Beschlag nehmen. Betreut vom JUBLA-Leiterteam kam keine Langeweile auf! Sitzpedalos, Spezialvelos, Sulky, Lattenskis, ob alleine oder zu zweit, man konnte sich überall vergnügen. Mit dem Sprungtuch wurden die Mutigen hoch in die Luft katapultiert, und schon bald bildeten sich Schlangen bei der lustigen Rollenrutschbahn.

Das anlässlich des letzten Spielfestes als Ergänzung gewählte Piratenschiff wurde noch nicht angeschafft, da noch unklar ist, wo und in welchem Ausmass die Schul-Neubauten realisiert werden.

Während sich die Kinder in vollen Zügen amüsierten und austobten, konnten die Eltern den wunderschönen Herbstsonntag bei Kafi und Kuchen geniessen.

Für die Projektgruppe suchen wir Eltern mit kleinen Kindern, welche mithelfen, das jährliche Spielfest zu organisieren. Für Hinweise sind wir dankbar!